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日吉小学校等の跡地利活用に関する意見交換会の要旨 

 
日 時 令和 6 年 10 月 18 日（金） 19：00〜20：00 
場 所 北部公⺠館 ２F 視聴覚室 

地元参加者 7 名 
市出席者 井上副市⻑ 他 7 名 

 
≪意見交換要旨≫ 

 主なご質問・ご意見 市の回答・説明 
１ 宅地分譲地の需要予測は。 市外から市内に１万人の方が働きに来ている

が、市内に分譲地がない状況である。安価な価格
で分譲していけるよう検討をする。 

２ 住宅地がそんなにいるのか疑問を感じる。 一定数の住宅をまとめて作ることで、地域全体
の負担を減らす効果的な施策であると考える。 

３ 放課後デイサービスが泉中学校区にない
（少ない）ので誘致いただきたい。 

プロポーザルでそういった提案事業者の応募が
あれば受け入れる。 

４ 今後の地域住⺠との関係性のこともあり、
日吉小学校記念館のようなものを作っては
どうか。 

歴史を後世につないでいく必要があると考えて
おり、どういうものを残すかは、今後、地域の方
と相談しながら検討する。 

５ 住宅団地には、住みやすくないと入居され
ないので、ミニスーパー等の誘致を検討い
ただきたい。 

住宅団地を建設するということを関係する商売
店へ説明していけば、進出してくる可能性があ
り、検討してきたい。 

６ 
 

学童保育はどうなるのか。 学童保育は４小学校の統合に合わせて、泉学童
保育も泉学童に統合する。 

７ 体育館でバレーをすると大きな声が外に漏
れる。住宅団地の建設となると騒音対策が
必要だと考えられる。 

実際は、誘致した⺠間企業が考えていくことに
なると思うが、市の方からも配慮するよう努め
る。 

８ スポーツ利用する場合に体育館の使用予約
どうなるのか。 

予約システム等の導入を検討している。 

９ トイレの清掃等の管理はどうなるのか。 委託事業者で管理していただく。 
10 体育館の中にある学校関係の備品はどうな

るのか。ネットが破れたり、照明が消えた
場合の連絡先はどこになるのか 

トイレの管理を含めて一括管理できるような体
制をとれるよう考えていきたい。 
備品に使えるものは統合学校で使うが、使えな
ものは廃棄するか地域で活用することを考えて
いく。 
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現在、放課後に日吉小学校で遊んでいる。
グラウンドがなくなると、子供の遊び場が
なくなり、コミュニティがなくなる。日吉
小学校の児童が皆で共通して遊べる場を確
保してほしい。住宅地の一角等。 

少し遠くはなるが、泉中学校の跡地の活用方法
の１つとして芝生公園やグラウンドゴルフ場に
することも考えられる。 

12 子供の公園は、プール隣接地を活用しては
どうか。 

日吉神社の行事で使う駐車場の確保も必要であ
り調整が必要。 

13 体育館は残るので和式トイレを使いやすく
してほしい。今も使えない子供がおり大変
不便に感じている。 

検討させていただく。 

 


